

Cuba, médaille de bronze au mondial de volley de moins de 23 ans



La Havane, 25 août, (RHC).- L'équipe masculine de volley de moins de 23 ans a remporté aujourd'hui la médaille de bronze du championnat du monde.

Les jeunes volleyeurs cubains ont battu 4 sets à 1 l'équipe du Brésil. Ils ont ainsi amélioré la performance de 2015 à Dubaï, où Cuba était restée quatrième.

Les Cubains ont mis à profit leur force à la défense sur le net. Ils y ont bloqué 11 attaques de leurs adversaires.

Les Cubains ont commis légèrement moins d'erreurs que les Brésiliens, mais les erreurs comptent. Les Cubains ont commis 15, les Brésiliens 20.



Radio Habana Cuba